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责编张滢校对杨宏玲

阳光讯（记者王怡平）近日，省商务厅厅长

杨淼赴安康市岚皋县调研巩固拓展脱贫攻坚成

果同乡村振兴有效衔接工作，并主持召开驻岚皋

县省级定点帮扶单位第二次联席会议。省级17家

帮扶单位负责人、驻村第一书记和工作队员，以

及岚皋县委、县政府和县乡村振兴局、省级单位

帮扶村所在镇有关负责人参加会议。

会上，陕西师范大学、省农机化发展中心、省

特种设备检验检测研究院、彩虹集团有限公司4
家省级定点帮扶单位，就开展巩固拓展脱贫攻坚

成果同乡村振兴有效衔接工作作了交流发言。岚皋

县县长魏小林通报了当前全县乡村振兴情况，并代

表岚皋县委、县政府对驻岚皋县省级定点帮扶单位

开展的工作给予了充分肯定，提出了意见建议。

杨淼表示，省商务厅作为驻岚皋县省级定

点帮扶工作牵头单位，要主动加强与各帮扶单位

联系沟通，做好工作调度，统筹抓好各项工作；要

通过工作简报、政务信息等方式，及时向省委、省

政府总结反映各帮扶单位的经验做法，协调解决

帮扶中的困难问题；要积极组织媒体宣传推广各

帮扶单位的典型人和事，调动各方面资源，助力

岚皋县省级“帮扶团”工作始终走在全省前列。

省商务厅厅长赴岚皋县调研
并主持召开省级定点帮扶单位联席会议

医院回复：为方便病人，不知道机器上面推销保险

西安航天总医院药房门口设置自助取袋机
患者取袋子需扫码同意投保

阳光讯（记者李梦君）近日，按照西安市委人

才办统一安排，西安市各区县、开发区陆续启动

“西安英才计划”青年人才项目申报工作。

“西安英才计划”青年人才项目分为创业项

目和创新项目。申报者应具备以下条件：年龄一

般不超过35周岁；创新项目申报人一般应具有硕

士及以上学历学位，创业项目申报人一般应具有

本科及以上学历学位；创新项目申报人应在所从

事行业领域崭露头角，具有较强的专业能力、创

新思维和发展潜力，工作业绩突出，有一定行业

影响力或社会服务能力；创业项目申报人所创办

企业成立时间一般在1年以上5年以下，企业具有

较强的创新能力和成长潜力，有一定的市场前景

和预期经济效益。

获评青年人才创新项目将给予最高5万元资

助，青年人才创业项目给予最高10万元资助，支持

入选人才开展技术研发、课题研究、成果转化、人

才培养和团队建设等，入选人才资助经费为一次

性拨付，同时，支持青年人才项目入选人才优先升

级申报“西安英才计划”领军及菁英人才项目。

“西安英才计划”青年人才项目申报工作启动

阳光讯（记者熊玺通讯员李靖阳
文/图）8月18日，西安地铁10号线一期
工程公轨合建桥跨渭河段顺利合龙，

标志着泾渭河公轨合建桥整体合龙。

泾渭河公轨合建桥是地铁10号
线一期的控制性工程，与西阎快速路

共用廊道同步建设，是我国西北地区

首座公轨两用桥。桥梁全长7公里，合
建段长3.5公里，含渭河特大桥、泾河
大桥和泾渭站。其中跨渭河段全长

1412米，主跨300米。
该桥梁集高架快速路、轨道快

线、地面城市道路、城市慢行系统为

一体的综合交通走廊，桥梁断面采用

叠落布置，上层布设时速80公里的双
向六车道城市快速路，衔接国际港务

区港务西路及高陵区旅游大道；下层

布设双线地铁和时速40公里的双向四
车道城市辅路及慢行系统。建成后，将

成为“两河三岸”融合立体交通功能、

景观特色及文化内涵的城市新地标。

项目自开工建设以来，西安市轨

道集团会同设计、施工、监理等单位统

筹谋划，周密部署，结合渭河防洪和环

境保护等需要，不断优化工艺工法，在

上部钢桁梁施工中采用“常规步履

机+滑块”的双向顶推工艺，历时340
天顺利实现整桥合龙。

地铁10号线一期作为城市“北跨”
的重要交通基础设施，线路全长34.4
公里，设17座车站，其中7座地下站、10
座高架站。目前全线车站已封顶，隧道

已贯通，高架区间累计完成90%，轨道
工程完成50%。

姻记者李梦君文/图
7月25日，家住西安航天城的

茹先生感到身体不舒服，去附近的西安

航天总医院看病，就诊后茹先生便去

药房取药，口服药和外敷的药膏一共

8盒药物。两只手抱着根本拿不下，便
请求工作人员能否提供一个装药物

的袋子，他想要工作人员提供一个袋

子，没想到遇上了烦心事。

药房工作人员称没有，但是却

“热情”地说，可以在旁边的自助机扫

码拿塑料袋。“我当时双手吃力地抱

着所有药，但还是掉了一地，非常狼

狈。本以为可以扫码免费获得一个塑

料袋，扫码后的结果却令我大失所

望。扫码后该自助机显示‘好医保·住

院医疗（体验版）’该险种由阳光财产

保险股份有限公司承保。要想获得一

个免费的塑料袋，就需要点击‘同意

协议并投保’。该险种有一段免费期，

到期前开始付费。”茹先生说。

对此，阳光报社记者进行调查。

茹先生对记者说：“也不知道医院

和保险公司有什么合作非要在一个塑

料袋上大做文章。本来看病就比较贵，

买的药都是以盒论起，动不动就多达

10盒，医疗知识我不懂，但是医院免费
提供一个袋子却让患者变相投保真不

应该。”

有不少患者通过自助机扫码取袋子

8月10日上午，记者来到位于西安市
长安区吉泰路的西安航天总医院。在

医院药房前面，记者看到两台扫码领

取塑料袋的自助机。记者在医院药房

门口站了大概有10分钟，看到4个人拿
着很多盒药，都在自助机前扫码取袋

子。根据自助机的提示，记者扫了上

面的二维码，显示是“安胜益云”公众

号，认证是“勉县青途誉百货店”，在关

注公众号后，显示“设备故障暂时无

法使用”。

西安航天总医院作为一家公办

的医疗单位，为何设置出售保险产品

的设备？记者找到了该医院办公室，

表明来意并出示了记者证后，办公室

工作人员接待了记者，随后联系了

党群办主任赵贺怡，赵贺怡表示医院

有采访规定，需要采访函。记者返回

单位开具了采访函后，经过多次沟通

才定下采访时间。

医院药剂科主任：不知道设备推销
保险产品，已通知厂家立即取消

8月16日上午，西安航天总医院药
剂科主任王丽红通过电话对记者提出

的问题进行了解答：“为响应国家限塑

令的要求，我们医院2021年和西安源
生堂医药有限公司（音译）达成协议，在

门诊大厅放置了两台环保可降解的取

袋机。机器上有什么东西，跟医院没有

关系，只是方便病人。该设备前期从未

出现过推销保险产品的内容，我们经

核实，是设备厂家技术人员误操作导

致设备出现了保险产品内容，现已责

令厂家取消保险产品，并对误操作技

术人员做出了一定的惩罚措施。”

王丽红说：“医院和保险公司无

任何利益分配，购买保险全凭患者自

愿，医院也并不知道前期设备出现过

保险产品内容，已通知厂家技术人员

立即取消。目前这个扫码取袋机还在

我们药房门口，没有撤掉，还可以用。

后期，我们也考虑公益项目提供免费

袋子放到医院。”记者问：“这个取袋机

医院谁来负责？是医院还是药房负

责？”王丽红说：“药房联系的。”

当记者问：“对于这些设备，还会

投放哪一些东西，医院是如何把控的，

有没有什么规范？”赵贺怡说：“这个问

题不在采访函内。”而对于西安航天

总医院的说法，患者茹先生表示不认可。

《阳光报》新闻热线：029-86253335。

医院药房门口的自助取袋机
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